

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Juni 2021

Eröffnung des Basketballplatzes im Bürgerpark

Bürgermeister Daniel Tybussek und die zuständige Fachbereichsleitung Sylvia Lahr besuchten kurz vor der anstehenden Öffnung der neuen Basketballanlage noch einmal den Bürgerpark. Der Bereich zwischen Hallenbad und Friedensstraße ist somit der erste Teilbereich, der nach der Neugestaltung des gesamten Areals wieder öffentlich genutzt werden kann. Auch die Arbeiten am umgestalteten Spielplatz, der neu geschaffenen Calisthenics Anlage sowie am Bolzplatz sind abgeschlossen, die Vegetation benötigt jedoch noch Zeit, um sich gut entwickeln zu können. In absehbarer Zeit wird den Bürgerinnen und Bürgern der ganze Park im neuen Gewand wieder zur Verfügung stehen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de